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新入会員の皆さん、ようこそ東スケへ！
今年の初心者講習会は、3月7日から始まり講習
も無事終え、7月6日にスマイルパーティーを開催
できました。12名の方が受講され、全員新入会員
として東スケに加わって頂きました。
12名の皆さん、ようこそ東スケへ！皆さんをお
迎えでき会員一同大変嬉しく思っております。ま
た、新しい趣味の一つとしてスクエアダンスを
選んで頂いたことに心より感謝を申し上げます。
特に今年の皆さんは、踊るときの笑顔が素敵で、
すばらしいなあと思っています。仲間が増えてい
くことで会がますますにぎやかで楽しくなり、ま
た、新しい出会いがあり活動も充実していきま
す。スクエアダンスの一番の基本は、笑顔で楽し
く踊ることです。健康のため、また新たな親交を
深めるため末永く一緒にスクエアダンスを楽しん
でまいりましょう。
「いつまで踊れるだろうか？」という声を耳にし
ますが、スクエアダンスに定年は無いと思ってい
ます。ただし、健康で楽しく踊る努力は必要です。
今年の初心者講習会で講師をお努め頂きました
沖吉和祐さん、若松眞紀子さん、また受講生の皆
さんをご支援くださった普及委員会の皆さん、会
員の皆さんありがとうございました。

51周年アニバーサリーお疲れ
様でした！
会員皆様の献身的なご協力を
もちまして無事にアニバーサ
リーパーティーを終えることが
出来ました。心より感謝申し上げ
ます。今回もそうですが、先輩諸兄により51年間
に築き上げられた伝統の力というか東スケの底力
のようなものを感じました。
参加頂いた皆様から「楽しかった」「親切にし
ていただいた」「さすが東スケですね」等等の多く
の賛辞を頂戴しました。参加した約140名の会員
の皆さんが、それぞれの持ち場を頑張って頂き、
おもてなしの心で参加者に接して頂いた結果だと
思っています。反省する点もいくつかあります。
それにつきましては次回の52周年に活かしていき
たいと思います。皆様お疲れ様でした！
52周年は、来年10月13日（月祝）に今回よりは
広い会場で開催を予定しています。
今後もダンスを楽しみ、クラブ運営にもご協力
よろしくお願いいたします。

去る10月14日（祝） / ルミエール府中にて開催　参加者650名
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私の「教え子」に、そして会員の皆様へ
（平成２５年初心者講習会担当）　沖吉 和祐

曾野綾子の『21世紀への手紙』に、「頭がいいこと
が力ではない。愛嬌のいいことも、陽気なことも、
歌が上手いことも、ダンスのセンスが並はずれであ
ることも、いざという時に落ち着いていることも、
すべて力である。中でも、素晴らしいと思うのは、
苦しみに耐える力と、人を許す心である。」という文
があります。
今年、若松眞紀子さんと一緒に担当したビギナー
講習に参加いただいた12人は、会員の皆様のご協力
で、一人の落伍もなく全員そろって卒業。素敵な笑
顔で、“厳しい”練習に耐え、互いに励ましあいなが
ら・・・。最初のアニバーサリーで、楽しそうに踊ら
れていたのが、とても印象的です。「教え子」そして
「東スケの仲間」は、私の誇りであり、励みであり、
大切な宝物です。
これから、一人一人の日常に、スクエアダンスをど
のように位置づけるかは、それぞれ異なることでしょ
う。持ち味を活かして、これか
ら出会うであろう苦しみに耐え、
努力し、また互いに許し合いな
がら、感謝の気持ちで日々を送
ろうではありませんか。

スマイルパーティーの
感想

初めて着用したコ
スチュームの感想

趣味・特技 いまはまって
いるもの

お勧めス
ポット

座右の銘 メンバーに
一言

すばらしいパーティー
をありがとうございま
した。

照れくさかったで
す。

音楽
（ オペラ 鑑
賞・ピアノ）

筋トレ・スクエ
アダンス

「 西 洋 美
術を学ぶ
会」（講座
です。）中
野勤労福
祉 会 館・
毎 月 第 3
火曜日

何ごとも
楽しみま
しょう。

よろしくお願
い い たしま
す。

石原 博子

先輩の皆さんにお礼を
申し上げます。まだま
だの状況の中で卒業？
のスマイルパーティー
を開いていただきまし
てありがとうございまし
た。スタートだと思い
ますので頑張って続け
ていきたいと思ってい
ます。よろしく御指導
お願いします。

とても気恥ずかし
く思い、勇気が
いりました。

旅行が好き
なので、皆
さんとも一
緒に行けた
らいいなあ
と思ってい
ます。

スクエアダン
ス？

スカイツ
リー

健 康 一
番・御 縁
する方と
仲よく楽
しく生き
たい。

こ れ か ら も
仲 よ く 一 緒
に 頑 張 っ て
続 け て い き
た い で す 。
よ ろ し く お
願いします。

これからも末永くよろしくお願いします！
（平成２５年初心者講習会担当）　若松 眞紀子

スクエアダンスの楽しさって何なのでしょう・・・
時々考えることがあります。
まったくダンスに縁のなかった私が15年も続いて
いるのは、やはり何と言ってもコミュニケーション
ダンスだったから、ということでしょうか。
8人で踊る1セットの輪、ダンサーとコーラーの
キャッチボール、軽快な音楽、コスチューム、パー
ティーの後の懇親会、等 ・々・・人によってそれぞれ
楽しみ方のポイントがあると思います。スクエア
ダンスは、だれもが平等に楽しめるダンスだと思い
ます。
たまたま始めたかもしれないスクエアダンス・・・
でもせっかく始めたのなら、「楽しい！」と思えるの
が嬉しいですね。少しずつ「楽しい！」の瞬間を一
緒に増やしていきましょう。

‒ アンケート方式 ‒

7月 6日

‒ アンケート方式 ‒

7月 6日

‒ アンケート方式 ‒

7月 6日
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スマイルパーティーの
感想

初めて着用したコ
スチュームの感想

趣味・特技 いまはまって
いるもの

お勧めス
ポット

座右の銘 メンバーに
一言

E. S

思いもかけない帽子
をかぶせて頂き、可
愛 い コ サ ー ジ ュ と
こんなに素敵な卒業
パーティーは初めて
でした。

色がとても気に
入っていて年よ
りも若く見えた
ので嬉しいです。
この色でよかっ
たです。

太極拳
童謡

韓国ドラマ・ス
クエアダンス

ス パ ラ
クーア（後
楽園）・熱
海 ニュー
アカオの
ナ チュラ
ルパーク

（バラ園）・
デ ィ ズ
ニ ー ・
シー

すべての
物に感謝

皆 で 一 緒 に
楽 し ん で 続
け い て 行 き
ましょうね。

奥田 三重子

皆様の細部に至るま
での準備に感心させ
られました。その中
で卒業証書を頂戴し
て感激でした。皆様
ありがとう。

はずかしかった。 ガーデニン
グ

スクエアダン
ス

桜の通り
中野通り
哲学堂

素直に人
生を楽し
く

た だ た だ 感
謝 。 よ ろ し
く お 願 い し
ます。

金久保 康夫

少 し 緊 張 し ま し た
が、とても楽しかっ
たです。

少しハデかなと
思いましたが元
気の出る色だと
思います。

ドライブ シリアルフーズ
（ダイエット
の為）

銚子の港 苦しい時
こそ笑顔

ビ ギ ナ ー 無
事 卒 業 し ま
し た 。 こ れ
か ら も よ ろ
し く お 願 い
いたします。

堺井 明子

先輩方が心のこもっ
た準備をして下さっ
て、感激しました。

少 し 恥 ず か し
かったのですが、
ダンスするには
華やかになりい
いですネ。

手芸（最近
はしていま
せんが…）

スクエアダン
ス？

プラス思
考で

こ れ か ら も
よ ろ し く お
願 い い た し
ます。

佐藤 静枝

発表会・卒業式は子
供の時以来で緊張し
ました。でも楽しかっ
たです。

とても 恥ずかし
かったけど　少し
うれしか ったで
す。

恥ずかしな
がら　特に
なしです。

ラクーア
と新宿御
苑 ．．．．
都会のオ
アシスで
す。

いつまで
も悪いこ
とも続か
ないし　
いつまで
もいいこ
とも続か
ない。

久しぶりに学
生 気 分 にか
えったようで
す。これから
もよろしくお
願いします。

佐藤 節子

残念ですが、体調悪
くして欠席しました。

自分が 着ている
姿は見えないので
思ったより気にな
らなかった。色も
型もかわいいので
気分が明るくなる
ように思います。

おいしいも
のを食べる
こと。

スクエアダン
ス

秋の神宮、
いちょう
並木（朝
早め）

無 理 せ
ず、自分
の出来る
事を。

いつも声をか
けてくれてあ
りがとうござ
います。

‒ アンケート方式 ‒

7月 6日
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東京スクエアダンスクラブへようこそ

スマイルパーティーの
感想

初めて着用したコ
スチュームの感想

趣味・特技 いまはまって
いるもの

お勧めス
ポット

座右の銘 メンバーに
一言

白幡 美音子

ありがとうございまし
た。あまりの歓迎に
驚きました。

素敵でしたが　は
ずかしさいっぱい
でした。

フ ォ ー ク
ダ ン ス を
少々

特にないです
が 犬 の コ コ
ちゃんと猫の
チェリとたら
君です。可愛
くてはまってい
ます。

暖かく見守っ
てくれる方々
に感謝です。
い つ も あ り
が と う ご ざ
います。

すごくよかったです。 はすかしかった。 新体 操・マ
リオゲーム

野口 広子

素晴らしいプログラム
にびっくり！感動と感
謝でいっぱいでした。

もともと赤が大好
きなので、とても
嬉しかったのです
が、やっぱり気恥
ずかしくて　もじ
もじ…オド オド
….でした。

アマチュア
オ ケ で の
アンサンブ
ルなど。

東京の湧水地
探し・今のとこ
ろ1 3 ヶ 所 位

（等々力渓谷な
ど）　

都内の公
園・庭園。
特に新宿
御苑の四
季（ 近 い
し、のん
びりゆっ
くりでき
る。）

少欲知足 初めの 一 歩
から、 皆 様
が 毎 回ご 親
切にリードし
てくださった
のでここまで
くる事が出来
ました。これ
からの 難 関
は更 に お 世
話になってし
まいそうです
が、どうぞ、
どうぞよろし
くお願い致し
ます。

松谷 憲一

楽しかったです。 また一つ趣味が
出来ました。今後
ずっと続けていき
たいと思います。

テニス スクエアダン
ス、毎週土曜
日が待ち遠し
いです。

特にあり
ません

一生懸命
やる。（余
裕を持ち
たいです）

皆さん、やさ
しくて親切で
す。

DoSaDoに参加して
佐藤 静枝

スクエアダンスに巡り合い、このような世界がある
のかとびっくりしましたが、今ではコスチュームに
も雰囲気にも慣れ、ずいぶんと楽しんでいる自分に
びっくりです。
DoSaDoパーティーが何なのか、よく理解しないま
ま参加すると、都内の新会員の卒業を祝ってのパー
ティーとのこと。まず、会場の広さ、参加者の多さ、
素晴らしい組織があることにびっくりでした。きっ
と大勢のボランティアに支えられてのパーティーだっ
たとありがたく思っております。

当日は、わがチームの先輩方の思いやりに包まれ
て、パーティーデビューすることができました。
会場までの道案内、お昼にはたくさんの差し入
れ・・終わってからの飲み会でのコミュニケー
ション・・恵まれた環境で、大切にされていることに
感謝しています。また、パーティーでは多くの先輩方
のエスコートに気持ち良く、時に迷惑をかけつつも、
楽しく踊ることができました。
まだまだコールに慣れず、皆さまにご迷惑をおかけ
することと思いますが、今後も末永く見守ってくだ
さい。宜しくお願い致します。

去る8月25日（日）10：00〜15：30 / すみだ産業会館サンライズホール / 講師：武田 好史氏・小野 義和氏

‒ アンケート方式 ‒

7月 6日

‒ アンケート方式 ‒

7月 6日
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り、握手をしてくださる方が以外と多くいらして、
自分でもビックリ！内心、その前までの心臓漠々は
何処へやら、やってよかったと思いました。
後日、他所のアニバに出たところ、名前を覚えて
いてくださった方やあの時司会をされた方ね、と声
をかけてくださり、嬉しいかぎりです。
次は「ダンスが上手な勝さん」といわれるよう頑
張ります。

さらにバージョンアップした入場章、お気に
召しましたでしょうか？

宣伝受付委員会　糸原 淳一

6月8日。方南町のドンキで何種類か
のペットボトル数本と少しばかりの
お菓子を買いました。アニバ51の入
場章作制１回目の集まりがあるから
です。8名ほどの会員が集まってくれ
ました。9月中に全部で750個ほど作制します。デザ
インは中谷昌江サブチーフです。「メガネ、もって
くればよかったなぁ･･･」（持って来いよ！）とか

	 	 司会は楽し！？
式典委員会　勝 芳博

さわやかな天気に恵まれた10月14日、
我らの東スケ51回目のアニバが開催
されました。今回そこで司会を任さ
れたのが、なんとこの私。（何で？何
で？本人キョトン！）顔も名前も知ら
ない大勢の方を前に、しゃべるなんて・・・
なんとかなるさの気をもって、それなりの資料原
稿も準備していざ本番。でも、その前に裏で人知れ
ず緊張を紛らわすため練習をしてました。セレモ
ニーが始まるや、声は出ないわ、原稿は読めない
わ、用意した言葉は出てこないわと、内心バタバタ
状態。（恥ずかしい！）どうにかこうにか式が終わ
り、安堵感というかホッとした気持ちというか、
どーんッと感じたのを覚えています。
気の重い司会でしたが務めてよかったことは、多
くの方に名前を知っていただいたことです。
お見送りの際に、話したこともない方に「勝さん
ていうの、がんばってね」と声をかけてくださった

DoSaDoに参加して
金久保 康夫

8月（萩月）25日（先勝）天気	曇り	気温29度
この日は、1931年羽田空港が開港した日です。
DoSaDoパーティーの当日のニュースは、「第58回
全国高校軟式野球	開幕」でした。
会場の「すみだ産業会館」は、1973年11月まで都
電16・26・39系統の操作場の基地があった土地です。
私の実家は、総武線新小岩ですので、当日は、地元

に戻った感じでリラックスして踊れました。ビギ
ナーを卒業して、初めての大イベントの参加をとて
も楽しむことができました。
これも、東京スクエアダンスクラブの指導部・役
員等の方々の熱心なご支援と深く感謝申し上げま
す。DoSaDoパーティーに参加し、たくさんの仲間
がいることに感動致しました。
これからも、クラブの発展のために、お手伝いで
きるよう努めます。

第51回アニバーサリーに向けた
取り組み・工夫点や終えての感想
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今年の猛暑日7月6日(土)　永福和泉地域センター
祭りが開催されました。
近隣の住民にスクエアダンスを広めたいと、東京
スクエアダンスクラブは今年で４回目のデモンスト
レーションを行いました。クラブダンサーの応援と
見学者を交えて3セット。
スクエアダンスを見るのも踊るのも初めてという
方が多い中、八百幸	紘さんの熱心な指導とコール
で体験するうち、皆さんの表情が柔らかくなり、講
習を楽しまれていました。

見学の方が女性ダンサーのコスチューム姿に興味
を持ち「可愛い！！」「カワイイ！！」を連発。幼少
時から？久々の「かわいい！！」コールに、女性陣、
気恥ずかしいやら嬉しいやら・・・。
私たちの踊る姿を見て、「楽しく元気になれそ
う。」と来年の初心者講習会に参加したいと数名のお
申し出もあり、後日、例会時見学にお見えになった
方もおられました。
スクエアダンスの普及に毎年暑い中、クラブダンサー
の皆さまのご参加とご協力に心よりお礼申し上げます。

「ピンセットが欲しい！」とか「また、床に落とし
ちゃったァ」とか手よりも口が達者でした。その中
で山下恭正サブチーフと自主参加の勝芳博さん男性
二人の活躍は見事でした。モクモクと制作に打ち込
む姿が感動ものでした。
その後も皆様のご協力で何回かの集まりに参加し
ていただきました。中には持ち帰って一人100個単
位で制作してくれました。おかげさまでりっぱな入
場章ができました。会員の皆様、本当にありがとう
ございました。ダンスだけではない東スケの伝統を
感じた次第です。

＜接待＞
接待委員会　西 好江

会場スペースの都合上　来賓室を設置出来ません
でしたが担当者の臨機応変な対応で受付け、控え
室、式典補助と順調に進める事が出来ました。
参加のお客様におもてなしの心でご協力していた
だいたメンバーの皆様に感謝致します。

＜渉外＞
渉外委員会　杉原 康之

今回ルミエール府中のダンス会場設営、原状復帰
　両方の外注依頼は初めての試みでした。

＜会場＞
会場委員会　小笠原 常太 

10月14日ルミエール府中にて約500名のお客様を
お迎えし、第51回目のアニバーサリーが開催されま
した。会場係りとしては一昨年の第49回と同じ会場
でしたので、当時の資料を基に会場係のメンバーや

普及委員会　今岡 さち子

渉外との打ち合わせを行い、事前の準備や役割を決
め、また今回ルミエール府中側に会場設営、現状復
帰をして頂きましたのでほぼ滞りなく進めることが
出来ました。パーティー本番では体調を崩されたお
客様もいらっしゃいましたが、クラブ員皆で作り上
げたパーティーを十分に楽しんで頂けたと思いま
す。最後に会場係と積極的にお手伝い頂きましたク
ラブ員の皆様にお礼申し上げます。

＜スナック＞
スナック委員会　馬場 恭子 

今回のアニバではスナックでのおもてなしを充実
させようとフルーツをたくさんお出ししようという
ことになりました。
量が多いので運搬や後のゴミ処理を考え、会場近
くで朝、商品を届けてくれ、ゴミを引き受けてくれ
る店をさがし概ねうまくいったのですが、府中市の
ゴミの分別方を確認していなかったので、分別でき
てなく持ち帰らなければならないゴミが出たのは予
定外でした。今後への反省点です。その他、初めの
予定通りにいかないことも多々ありましたが何とか
なったかと思います。つけもの作りに協力いただい
た井上敏子さん、多量のフルーツの皮むきに協力し
て下さった皆さん、ありがとうございました。
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第52回
全日本スクエアダンスコンベンション in 札幌

去る6月29日（土）杉並区産業商工会館にて『ま
るごと台湾フェア』が開催されました。
昨今、日本と台湾の交流は一段と活発になって
おり文化、芸能、スポーツ、経済の分野などで多
くの話題が注目されています。
特に先の東日本大震災では世界で一番多くの義
援金を届けて下さり、また子供たちの野球を通し
ての交流なども盛んにおこなわれ台湾を身近に感
じる人も多くなりました。
当日は当クラブ員の陳英顕さん（台湾貿易セン
ター東京事務所所長）がホールいっぱいの聴衆を

前に講演を行いました。杉並区区長、田中	良氏
も熱心に拝聴されていました。陳さんは数々の事
例をプロジェクターを使って判りやすく講演する
中で	[第6回台湾SDコンベンション]	の写真を掲載
し、【今、スクエアダンスを通して日本と台湾の
多くの愛好者が国際親善の中、絆を深めていま
す。杉並区にある東京スクエアダンスクラブに私
も参加し楽しんでいます】とスピーチ、喝采を浴
びていました。この他、物産販売、台湾観光の紹
介、山梨台湾総会原住民舞踏団の踊りなど楽しい
一日でした。　陳さんご苦労様でした！！

初参加	コンベンションin札幌
和田 紀子

私は、東京スクエアダンスクラブに入会して5年
目になりました。この度、札幌大会に参加すること
ができまして、心より感謝しております。
踊りには自信がなく、皆さまにご迷惑をおかけし
てしまうのではと心配でしたが、札幌地区の方々に
笑顔で声をかけていただきホッとしました。
　コールが始まると、いつもの調子に乗って、皆
様一斉に踊りの輪ができて、スクエアダンスの楽し
さと華やかさを感じました。
また、ツアーの旭山動物園、食事の満腹感、北海
道の初秋の彩り美しく、楽しかったです。３日目の
早朝に2020年、東京オリンピック決定のニュースが
入り感激しました。本当に、大きな記念日ができた
大会になりましたが、参加するに当たり、矢口様、
小林様にはお手数をおかけして本当にお世話になり
ました。中島さんとともに、お陰様で沢山、楽しい

思い出を頂きありがとうございました。来年は、神
戸の予定と聞きましたが、ダンスもしっかり踊れる
様に、練習に努力したいと思います。これからも宜
しくお願い致します。

第52回
全日本スクエアダンスコンベンション in 札幌

去る9月6日〜8日 / 札幌コンベンションセンター / 主管：北海道統括支部
東スケから29名が参加しました。

和田 勝
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編集後記
第78号の機関紙をお届けします。
3月に始まったビギナー講習会、スマイルパーティー、新メンバーを迎えて開催した第51回目のアニバーサリー、北

海道で開催のコンベンションなど今回も機関紙に紹介したいイベントが沢山あり、どれを紹介するか悩みました。
またこれからもクリスマスパーティーや合同例会、合宿と楽しみなイベントが続きます。東京スクエアダンスクラブの

楽しいクラブの雰囲気をお伝えしたいというのが広報一同の思いです。ありがとうございました。
  広報委員会 小笠原 紀子

《会場》 方南会館ホール

《時間》 18：00 ～ 20：40 （火曜日）

《目標》 メインストリームまでの動作
の復習を基本に、踊りこ
みを兼ね、楽しく踊れるよう
にする！

☆ どなたでも参加できます。
☆ 男性役 大歓迎！
☆ 内容についての希望・問合せ・・・
随時受付けています！

■ 2013年（12月～）特別例会スケジュール

12/10 ・ TRADEの復習
 ・ RECYCLE の復習
1/1４ ・ RUN の復習
 ・ SCOOT BACK の復習
２月 ♪ 合宿がありますので特別例会はお休みです ♪　
３/１１ ・ HALF TAG / TAG THE LINEの復習
 ・ SWING THRU の復習
４/1５ ・ DIXIE STYLE TO AN OCEAN WAVEの復習
 ・ THAR FAMILYの復習
５/１３ ・ SPIN CHAIN THRUの復習
 ・ SPIN THE TOPの復習

貴方の上達のために、まだチョット自信のない人、不安な人、大歓迎！！

（都合により期日、テーマ、担当を変更する事があります、その時はご了承願います）

★ 12月 7日（土）/14日（土）
 プラス踊り込み（16：30〜17：40）
★ 12月21日（土） クリスマスパーティー

東スケの 
東スケ会員による 
東スケ会員のための 

２年に一度だけの開催！

東スケ合宿のお知らせ 
詳細は後日・・・ 
ご質問などは 
企画委員までお
願いします。 

合宿の目玉情報
☆ 費用：1泊4食懇親会付　¥10,000
 （クラブからの補助が決まりましたので格安になりました）
☆ 皆様のダンスレベルアップの為指導部にお願いしてプログラムを
 考えて頂きます。お楽しみに。
 もちろん、ビギナーさんも楽しめますよ。
☆ 暖かい温泉つきで～す。
☆ 外は寒くてもホテル内コスチューム移動OK!
☆ 夜は、飲んで語らってもりあがって懇親を深めて下さい。 

 
 

平成26年２/８（土）～９（日）
ホテル・ヘリテイジ
埼玉県熊谷市小江戸２２８

東武東上線、急行で池袋から57分。
森林公園下車。集合予定。
シャトルバスで14分。

たくさんの参加で楽しく２日間を過ごしましょう。　　　企画部より

平成26年
★ 1月18日（土） 
 杉並SDC/荒川フレンズSDCとの合同例会
 日暮里サニーホール　18:00〜20：40
★ 2月8日（土）・9日（日）　合宿（上記の記事を参照） 


